
Ausschussmitglied Dunkelberg berichtet über Geruchsbelästigungen aus Kanälen 
im Bereich Hauptstraße/Kirche/Merler Straße. Die Fa. STRABAG habe hier bereits 

Untersuchungen durchgeführt. 
 

Da die Verwaltung hiervon keine Kenntnisse hat, wird sie hierzu in der 
Niederschrift antworten: 
 

Der Erftverband hat in einige Kanaldeckel und Straßenabläufe 
Geruchsverschlüsse eingebaut. Aufgrund der Öffnung der Kanäle und Abläufe 

kann es zu kurzfristen Geruchsbelästigungen kommen. 


